

Engagement gewürdigt

Mitterfels: Sigrun Baumann bei Kulturempfang

(erö) Auf Einladung von Kultusminister

Ludwig Spaenle und Finanzminister Markus Söder nahm

Sigrun Baumann, seit mehr als 25 Jahren Vorsitzende des Verkehrs- und Kulturvereins

Mitterfels, kürzlich an einem Kulturempfang auf der Burg

Trausnitz in Landshut teil. Markus Söder, Vorsitzender der

Bayerischen Schlösserverwaltung und „Hausherr“, stellte in seiner Willkommensrede fest, dass das Finanzministerium „ein großes Herz für die Kunst und Kultur in Bayern hat“.

Allein 2015 seien in Bayern 800 Millionen Euro für die Kultur bereitgestellt worden. Das zeige auch das überaus positive Ergebnis aller Kulturschaffenden für Niederbay-



Sigrun Baumann, Vorsitzende des Kulturvereins (links), hier mit Finanzminister Markus Söder und zweiter Vorsitzender Ursula Ingelfinger.

ern und die Oberpfalz. Söder dankte, gemeinsam mit Ludwig Spaenle, allen ehrenamtlichen Förderern von Kultur und Kunst und stellte fest, dass sich mit diesem Empfang, der erstmals veranstaltet wurde, „eine Tür geöffnet hat, hinter der man so großes Engagement nicht vermutet hätte“. Der Abend wurde mit musikalischen und mundartlichen Beiträgen gestaltet.